

# ROMAIN-ROLLAND-GYMNASIUM DRESDEN

## UNSERE MOTIVATION



Wir sehen den Klimawandel als existenzielles Problem unserer Zeit an und wollen etwas tun, um das Klima zu schützen. Die Schule bietet mit über 700 Personen Gelegenheit genug, um auf den Klimawandel aufmerksam zu machen und Projekte umzusetzen.



## UNSER KLIMASCHULTEAM

DAS KLIMASCHULTEAM BESTEHT AUS KLIMARATS-BEAUFTRAGTEN, DIE VON DER KLASSE GEWÄHLT WERDEN UND SICH ETWA ALLE HALBEN JAHRE IM KLIMARAT TREFFEN. ZUSÄTZLICH GIBT ES EINEN HÖHERGESTELLTEN, SICH ALLE ZWEI MONATE TREFFENDEN KLIMAVORSTAND. AUSSERDEM GIBT ES EINE KLIMASCHUL AG, DIE WÖCHENTLICH STATTFINDET UND VON JEDER SCHÜLERIN UND JEDEM SCHÜLER AN DER SCHULE BESUCHT WERDEN KANN.



## WAS BISHER GESCHAH

JÄHRLICHE VERANSTALTUNG EINES KLIMAAKTIONSTAGES IN DER LETZTEN SCHULWOCHE. JEDE KLASSE BEARBEITET EIN KLIMASCHÜTZENDES PROJEKT. BESSERE MÜLLTRENNUNG DURCH ENTSPRECHENDE BESCHILDERUNG. ERSTELLUNG EINES KLIMAPASSES, DER 5. UND 6. KLASSEN AUF KLIMAWANDEL UND KLIMASCHUTZ AUFMERKSAM MACHT. U.V.M.



## ZUKUNFTSMUSIK



Einbindung von noch mehr Schülerinnen und Schülern in das Projekt Klimaschule, evtl. auch durch Einbindung von Klimaschutzbetreffenden Themen in den Unterricht. Organisation eines Spendenlaufes. Eindämmung der Essensverschwendung. Dach- und Fassadenbegrünung. u.a.

## MEIN LIEBLINGSPROJEKT

ERSTELLUNG EINES KLIMAPASSES, SODASS DIE KLASSEN 5 UND 6 NUN DIE MÖGLICHKEIT HABEN, SPIELERISCH ETWAS GUTES FÜR DAS KLIMA ZU TUN, WOBEI SIE NICHT ZWINGEND IN DER AG KLIMASCHULE ODER IM KLIMARAT SEIN MÜSSEN. DIE KLIMASCHULE SOLL ALLE SCHÜLERINNEN UND SCHÜLER ANSPRECHEN!

